
質問書に対する回答 
 

件名 丘の公園の収益最大化に向けた調査検討業務委託 

N o 質問及び回答内容 

1 直近2～3年ほどの利用者層のデータは御座いますでしょうか。（居住地域、年齢層、カップ

ルやファミリーの比率など） 

 

（回答）全ての事業の利用者に関して、居住地域、年齢層、カップルやファミリーの比率は

把握していません。ゴルフ事業については、直近３年のゴルフ場利用者のうち、県内在住

者が６割程度、県外在住者が４割程度、また男性が９割程度、女性が１割程度となってい

ます。 

 

2 平成26年度～平成30年度の5年間が黒字に転じているが、この時期が第2期指定管理の時期と

合致していると思われます。黒字化できた具体的な要因が何か教えて頂けるでしょうか。 

 

（回答）指定管理者が企業局へ納める納入金について、減額することなく計画どおり納めら

れたためです。 

 

3 あり方検討会の取り組み方針にあります「ネーミングライツの導入」は、本提案の企画に必

ず入れたほうがいいでしょうか。また、現状はネーミングライツが導入されている施設は無

いという認識で宜しいでしょうか。 

 

（回答）あり方検討委員会の提言を踏まえた今後の取り組み方針に基づき、平成３０年度に

ネーミングライツの導入に取り組み、２度募集を行いましたが応募はありませんでした。

現在は、提案募集型により、随時提案を受け付けることとしています。これを踏まえ、収

益の向上に結びつくもので必要と判断する場合はご提案をお願いします。なお、現在丘の

公園にはネーミングライツは導入されていません。 

 

4 「清里丘の公園」という施設名を変更することは検討可能なのでしょうか。 

 

（回答）丘の公園の収益最大化に向けて様々な角度からご提案をいただきたいと考えていま

す。 

 

5 今現在の借入金残高はいくらでしょうか。 

 

（回答）令和２年度公営企業会計決算書の１０２～１０３ページに長期借入金明細書が掲載

されており、１０３ページに記載の未返済額の合計2,625,432,035円が電気事業からの借入金

残高となります。 

 

6 業務内容にあります「無料開放施設の有効活用策」とありますが、無料開放施設は「ヒルズ

ガーデン」のことを指しているでしょうか。他にもありましたらご教示お願いします。 

 

（回答）無料開放施設は、あり方検討委員会の提言を踏まえた今後の取り組み方針に基づき

廃止した旧八ヶ岳コース９ホール分の全体が該当します。ヒルズガーデンについては、こ

の無料開放施設のうち、第９ホールの草花の植栽を施した一部分となります。 

 



7 収支状況にあります「地域振興事業費用」内「営業費用」の内容（内訳）と今後も支払いは

継続する予定か教えて頂けるでしょうか。 

 

（回答）令和２年度公営企業会計決算書の９７～９８ページに収益費用明細書が掲載されて

おり、９８ページの費用の表中、丘の公園維持管理費に127,551,034円の内訳が記載されて

います。このうち補償費は新型コロナウイルス感染防止に伴う突発的な経費です。また委

託料はヒルズガーデンの草花の植栽に要する経費であり、今後の支払いはヒルズガーデン

の利用方法次第となります。これ以外は必要な管理経費ですので、今後も同程度の支払い

が継続する見込みです。 

 

8 提案資料は、様式4のワード書式で記述することが必須でしょうか（パワーポイントでもいい

のか）。また、A4サイズ縦型は必須条件でしょうか。 

 

（回答）募集要項、様式４に記載された項目が網羅されている必要はありますが、ワード書

式、Ａ４縦型でなくても結構です。 

 

9 プレゼンテーションで対面でお伺いする人数は2名でもいいでしょうか。 

 

（回答）２名でも結構です。 

 


